

内房小キッズゲルニカ



in イオンモール

9月25日(月)～29(金)

キッズゲルニカ富士宮プロジェクト
—富士山麓から世界平和を祈る—

富士宮市立内房小学校

まずは地域の平和から
～たけピカパワーで世界を明るく～

「ふるさと内房の自然を世界に広めていきたい」「内房から平和を願いたい」「ロシアとウクライナの戦争が終わってほしい」このような思いをデザインに込めて6年生を中心にお全校児童で描きました。

内房小のキャラクター「たけピカくん」が内房地区の豊かな自然をバックに自撮りしている構図を描いています。たけピカくんの体は、内房の特産であるたけのこです。富士山の帽子をかぶり、稲瀬川を泳ぐアユのたすきを肩にかけています。

稲瀬川沿いの桜並木の後ろには、全校で植えたざる菊、平和をイメージさせる鳩、クローバー、虹、そして6年生12人の思いを乗せた流れ星が夜空を彩ります。

内房から平和を願う思いが世界中に広がりますように…。

キッズゲルニカ
富士宮プロジェクト
—富士山麓から世界平和を祈る—

キッズゲルニカは、スペイン内戦で無差別爆撃を受けたスペインのまち「ゲルニカ」の悲惨な状況を描いたパブロ・ピカソの絵画「ゲルニカ」と同じ、縦3.5メートル、横7.8メートルのキャンバスに、子どもたちが平和への願いを込めて描く国際的なアートプロジェクトです。

富士宮市も、このプロジェクトの趣旨に賛同し、市内の小・中・高校生がキッズゲルニカを制作しました。

令和4年度 制作者
県立富士宮東高等学校
大富士小学校
富士根南小学校
富士宮第四中学校
南部公民館
東小・黒田小・富士宮第一中・星陵中・星陵高校

令和5年度 制作者
県立富士宮西高等学校
内房小学校
県立富士特別支援学校 富士宮分校
高校会議所&Atelier QUOKKA

